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Pobladores de megatoma mantienen dudas 
sobre cooperativas como solución al conflicto 
Representantes de las agrupaciones de vecinos enviaron una carta a la delegada del ministro Montes para que 
“aclare los alcances reales” de esta alternativa propuesta por el Gobierno. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

i bien el viernes pa- 
S sado pobladores del 

megacampamento 
del cerro Centinela de San 
Antonio iniciaron el proce- 
so de conformación de co- 
operativas habitacionales 
cerradas, la opción que les 
presentó el Gobierno co- 
mo solución al conflicto 

habitacional que los aque- 
ja, las dudas de las 3 mil 
984 familias que habitan 
el predio de 257 hectáreas 
persisten. 

Por ello ayer enviaron 
una carta a la delegada de- 
signada por el ministro de 
Vivienda, Carlos Montes, 
Gloria Maira paraque “an- 
tes de tomar la alternativa 
como correcta, solicita- 
mos por vuestro interme- 
dio la clarificación y los al- 
cances reales que tiene for- 
marnos como cooperativa, 
la cual se coloca como úni- 

ca decisión”, expresa la 
carta. 

Los cuestionamientos 
surgen al comparar otros 
procesos anteriores y simi- 
lares. “Si analizamos un 
poco la historia de San An- 
tonio y Cartagena nos en- 
contramos que han existi- 
do otras formas del sanea- 
miento delos asentamien- 
tos producidos por las to- 

  

  

UNA ORDEN DE DESALOJO ESTÁ VIGENTE SOBRE ELTERRENO Y SE EJECUTARÍA LOS PRIMEROS DÍAS DE NOVIEMBRE. 

mas, con programas de 
Mejoramiento de Barrios, 
Quiero Mi Barrio o Chile 
Barrios”, expresa la carta 
compartida a Diario El L£- 
der por los vecinos. 

Afirman que en casos 
similares “ha participado 
Bienes Nacionales, entre- 
gando saneamiento de t£- 
tulos (de dominio), y la 
Subdere (Subsecretaría de 
Desarrollo Regional) con 

planes y programas en sa- 
neamiento de infraestri 
tura sanitaria, urbaniza- 
ción y saneamiento de los 
barrios entre otros planes 
y programas que en mu- 
chos casos las poblaciones 
debieron corregir sus ca- 
les y lotes para dar cabida 
alos planes”. 

Los habitantes del pre- 
dio aseguran que en este 
caso es distinto, ya que 

  

“los propios dueños -y 
existen las evidencias- 
aconsejaron cómo lotear y 
distribuir áreas”, afirma la 
carta. 

Los pobladores del mega- 
campamento le piden a la 
delegada Gloria Maira que 
para entrar al proceso de 
cooperativa “se nos expli- 
que de forma detallada ca- 

dafase y cada párrafo deta- 
lado delos artículos nom- 
brados en la propuesta que 
forman parte de la Ley Ge- 

neral de Urbanismo y 
Construcciones y la Orde- 
nanza General de Urbanis- 
mo y Construcciones”. 

Los pobladores esperan 
tener “la orientación, la 

formación y el trabajo con- 
junto en este proceso. Por 
lo tanto, solicitamos, ya 

mil personas viven el 
en el predio del cerro 
Centinela, según el ca- 
tastro del Serviu. 

que se hace necesario, se 
instale un real entendi- 

miento a las distintas al- 
ternativas en el tema de la 

vivienda”. 
Y plantearon que espe- 

ran que esta carta sea el 
“inicio de un diálogo cons- 
tructivo que permita ha- 
llar solución concreta y 
eficaz para nosotros y to- 
dos los residentes del y los 
campamentos de las co- 

munas de San Antonio y 
Cartagena, entre los cuales 
está el más grande de ce- 
rro Centinela”. 

Los vecinos esperan se- 

guir el camino de pobla- 
ciones como El Carmen, 
El Coral, Los Copihues, El 

Bosque, Los Conquistado- 

res, Padre Hurtado, Plan- 
tación Fiscal, San Luis de 
Barrancas, 30 de Marzo, 

El Retiro, Jazmines Llo- 

lleo, Quinta Placilla, Cho- 
rrillos y Villorrio Cuncu- 

mén o la Arellano en Car- 
tagena, que nacieron co- 
mo tomas. > 

  

Cuatro candidatos a la alcaldía llegaron 
a encuentro con vecinos de Cartagena 
Más de 150 cartageninos 
llegaron hasta la sede del 
Club de Leones para escu- 
char las propuestas de cua- 
tro de los seis candidatos a 
la alcaldía de la comuna 
balneario. 

En un encuentro que duró 

más detres horas, Lily Silva 
(Chile Vamos), Osvaldo 

Cartagena (independiente), 
Fany Zúñiga (independien- 
te) y Raúl Lorca (Demócra- 
tas por Centro Democráti- 

co), en la primera parte de 
la actividad respondieron 
preguntas de los vecinos 
quefueron seleccionados al 
azar. Luego enfrentaron las 
consultas de un equipo 

compuesto por miembros 
dela organización; y final- 
mente tuvieron un tiempo 
para plantean sus propues- 
tas a la comunidad para la 
elección del 26 y 27 de octu- 
bre. 
Juan Godoy, parte del equi- 

po que organizó este en- 
cuentro ciudadano y con- 
versatorio con los candida- 

tosa alcalde, calificó la con- 
vocatoria “como un éxito, 
porque es la primera vez 

que algo así se hacía en la 
comuna. La gente se fue 
contenta y conforme. El 
comportamiento de los 

candidatos fue extraordina- 
rio”, destacó. 

El dirigente social resaltó 
que “se cumplieron los ob- 

jetivos quenos propusimos. 
No existieron peleas nicon- 
frontaciones entre los can- 
didatos, la gente se fue in- 
formada de las propuestas 
delos candidatos”. 
Al encuentro no asistieron 
las candidatas Patricia Qui- 
roz (del pacto Contigo Chile 
Mejor, queaglutina desde el 
oficialismo hasta la Demo- 
cracia Cristiana), ni Cynthia 
Acuña, representante del 
Partido Social Cristiano. 

    LOS CANDIDATOS QUE FUERON AL ENCUENTRO.
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